
令和３年６月１８日 

第１回学校評議員会報告 

 

 本日、１８：３０より多目的室で第１回学校評議員会が開催されました。 

 学校長より、今年度の第１学期の子どもたちの様子を、写真スライドで入学

式・給食の様子・部活動体験・離任式・運動会・学校を公開できたいための対応・

今後の懸念事項等を新型コロナウイルス感染症対策と合わせながら説明申し上

げました。 

 その後の評議員の皆様から、主に以下のようなご意見をいただきました。 

 

○子どもが本校に在籍しているが、あまり話を聞く機会がなく、初めて知った

ということもあった。 

○子どもはすでに大きくなっていて、このような学校の姿を見るのは久しぶ

りだが、全国的に感染防止対策に取り組んでいる中、学校の対応も大変なん

だと改めて感じた。 

○知り合いの子どもが、今年度入学したが、こんなに丁寧な対応をしてくれて

いる学校に入学させて親は安心していると思う。 

○子どもがすでに卒業したが、子どもがいたときにやっていた伝統を、コロナ

禍であっても続けていただいていることに感謝する。 

○感染防止策はすばらしいと思う。ここまで丁寧にやるには、先生方の相当の

苦労があるのだろうと思った。 

○去年からそうだが、三中は、感染が拡大しているから何もかもやめるという

のではなく「どうしたらできるか」という視点に立って新しいことを考えて

いるところが評価できる。自分の会社でも、「どうしたらできるか」を部下

に考えさせている。 

○昨年度より生徒数も増えて、より一層、感染防止を図っていくのは大変だと

思うが、子どもたち自身が行動を制限しようという指導をしているから、今

の三中があると思う。 

○去年から引き続きの評議員だが、昨年度はコロナで学校に協力することが

できずに心苦しく思っている。今年度は、もし少しでも収束が見えてきて、

学校外の活動などもできるようになったらお手伝いをしていきたい。 

 

 ご理解いただき感謝申し上げるとともに、励ましの言葉もいただき、教職員一

同、最高の策はとれなくても、最善の策をとりながら子ども・保護者・地域のた

めに教育活動を推進してまいります。 


